

PERS

Muscab Gerakan Pramuka ke-IV Kota Tidore Kepulauan Resmi Digelar

Iswan Dukomalamo - LAMPUNG.PERS.CO.ID

May 14, 2022 - 11:36



MALUKU UTARA - Musyawarah Cabang (Muscab) IV Gerakan Pramuka Kota Tidore Kepulauan tahun 2022, dibuka oleh Staf Ahli Wali Kota Bidang

Kemasyarakatan dan SDM Yakub Husain, di Sekretariat Pramuka Kelurahan Gamtufkange Kecamatan Tidore Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Sabtu (14/5/2022)

Dalam sambutan Wali Kota Tikep yang dibacakan oleh Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan Yakub Husain mengatakan bahwa, Muscab dalam suatu organisasi seperti nadi bagi organisasi.

Karena akan menetapkan masa depan organisasi, sehingga dengan diadakannya Muscab IV Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kota Tidore menandakan bahwa pengurus serius dalam menjalankan organisasi ini, serta menganggap kegiatan Muscab itu penting sebagai bahan evaluasi, sarana pertukaran informasi dan perencanaan program ke depan.

"Banyak hal dapat dilakukan dalam menjalankan program-program yang akan membantu Gerakan Pramuka Kota Tidore Kepulauan, agar lebih hidup dan tetap eksis, serta mampu menjadi rumah bagi anggota pramuka sebagai generasi penerus yang tangguh, aktif, kreatif, bertanggungjawab dan berakhlak mulia," tuturnya.

Yakub husain menambahkan, melalui Muscab diharapkan agar kegiatan ini dapat menjadi refleksi untuk kepengurusan yang baru dalam membawa organisasi ini kedepan menjadi lebih berkembang dan aktif, serta program-program yang baru akan dilaksanakan dapat selaras dengan program pemerintah daerah dalam membentuk generasi muda yang tangguh.

Selamat menjalankan musyawarah ini dengan baik, utamakan kekeluargaan, hindari sifat mau menang sendiri, sejatinya anggota pramuka adalah orang-orang yang paham akan etika dalam berorganisasi, marilah tunjukkan jiwa-jiwa pramuka sejati yang tertanam dalam diri kita masing-masing.

Sementara, Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kota Tidore Kepulauan Muhammad Abubakar dalam laporannya mengatakan, tantangan saat ini menuntut semua elemen masyarakat bergerak cepat dan bertindak tepat dalam mengambil keputusan yang akan menentukan kemana arah untuk bergerak.

"Untuk itu Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kota Tidore, di penghujung masa bakti, melaksanakan Muscab IV tahun 2022 untuk menyusun kembali program-program prioritas yang nantinya dapat mewujudkan cita-cita gerakan pramuka dalam membina dan mendidik generasi muda khususnya di Kota Tidore Kepulauan", katanya.

"Kegiatan Muscab ini dilakukan selama dua hari yang dihadiri langsung oleh utusan Kwartir Ranting se-Kota Tidore Kepulauan, mulai dari ketua, Ssekretaris dan dewan kerja ranting," untkapnya.

Lanjutnya. kegiatan ini juga terlaksana berkat kerjasama yang baik dari Pemerintah Daerah Kota Tidore Kepulauan, sehingga mewakili Kwartir cabang dan Panitia Muscab IV, mengucapkan terima kasih atas dukungannya.

"Saya berharap kerjasama ini dapat berlanjut di kegiatan-kegiatan lainnya," tutupnya.